
Verbale riunione Distretto N. 01 Molfetta, del 21/03/2017 
Il giorno 21/03/2017 alle ore 15,40 presso la sede del Distretto di Molfetta si è riunita la sezione
Distrettuale del CCM ASL Bari DSS n.01 giusta convocazione del giorno 15/03/2017 in allegato.
Sono presenti :
Marilena Ciocia presidente CCM Asl Bari
Sebastiano Gadaleta presidente Auser Molfetta
Emilia Tatulli Dirigente Medico DSS1 Specialistica e Protesica;
Teresa Campo Acquisti Dss1
Simona Sgarro Esenzione Ticket DSS1
Palma Cippone Malattie Rare DSS1
De Leo Mimmo dirigente medico 
Giovanni Angione presidente Avis Molfetta
Maria Grazia Casamassima referente URP Molfetta
Patrizia Lobombarda presidente A.S.A. 
Stefano De Ceglie delegato Anffas 
Anna Mundo dirigente medico ospedaliero Don Tonino Bello - Molfetta
Maria Pierro Servizio Civile e supporto CCM
Ignazio Bellapianta direttore DSS 1
Italia Agresta APMAR
Breve contestualizzazione del presidente del CCM. La legge regionale 6 art. 6 sancisce l'istituzione 
nelle Asl del CCM. Punto debole è la riabilitazione, che ha dovuto assicurare il servizio con le 
risorse in possesso. Possiamo dichiarare costituito il CCM, in base la delibera n.1183 del 2016. La 
presidente chiede se vi è una stanza per le associazioni. Il direttore mette a disposizione la sala 
riunioni, congruo preavviso per i tempi. Il CCM deve rilevare l'andamento per arrivare alla 
conferenza dei servizi, con la fotografia chiara della situazione, più ampia possibile. Il direttore 
concorda l'operato. La presidente Ciocia sollecita le associazioni e la direzione ad una 
collaborazione e partecipazione stretta per ottenere dei risultati. Nella riunione del 30 Maggio, con 
il direttore Montanaro, si evidenziavano alcune criticità che andavano superate.
Uno dei punti sarà la riabilitazione e la ricostituzione del dipartimento strutturale e funzionale della 
riabilitazione. La presidente informa anche della riunione della settimana prossima con la dott.sa 
Cianciola, e dell'ultima deliberazione regionale sul coordinamento della riabilitazione. Evidenzia un
altro problema relativo alla cattiva comunicazione tra territorio e ospedale. Il direttore evidenzia che
questo problema non esiste perché si è creata una buona prassi e che il dialogo è ottimale, La 
presidente evidenzia il problema dei percorsi finalizzati. Il direttore spiega che questo è già in atto 
in questo distretto. La presidente chiede di divulgare questa buona prassi per passarlo alle 
associazioni che si faranno latori di tale informazioni. Il direttore insiste sul tema, locando bene le 
risorse si realizza l'ottimizzazione di esse. Se evidenzia, durante la riunione, che i MMG non sono 
informati. Sarebbe giusto che anche i MMG siano presenti al tavolo. La formazione dei MMG deve 
essere portato nel UDMG e UDPLS, dove si illustreranno i PDT, e conoscere la realtà distrettuale. 
L'ospedale e il territorio in prossimità funzionano, ma l'ospedale e territorio nella regione presenta 
problematiche comunicazionali complesse che vanno risolte. La presidente Ciocia chiede al 
direttore di collaborare con le associazioni per elaborare una guida per i diritti esigibili dei cittadini 
e per l'accesso al ventaglio di prestazionale distrettuale. La comunicazione degli utenti che non 
conoscono il territorio va migliorata. La presidente spiega al direttore in merito l'ambulatorio 
infermieristico. Chiede inoltre al direttore se ci sono fondi FERS utilizzabili per la ristrutturazione. 
Il direttore spiega che ci sono fondi perché Molfetta è soggetta a ristrutturazioni. Ha bisogno di una 
individuazione del distretto, per evitare confusione nell'utenza, perché distretto ed ospedale 
convivono nella stessa struttura, ma l'idea aziendale non è ancora chiara. Il direttore spiega le 
problematiche delle liste di attesa, della disabitudine dei cittadini di allontanarsi dal territorio. 
L'urp evidenzia il problema mammografia ( art. 85 finanziaria 2003 ) che si fa previa visita medico 
curante. Una nota polemica si apre per la lista di attesa legata alla mammografia. La riunione si 
chiude alle ore 17,06, concordando le riunioni distrettuali cadenzate trimestralmente, salvo richieste



delle associazioni per esigenza diversa. La riunione si chiude calendarizzando il prossimo incontro 
per il 13 Giugno 2017. Letto,confermato e sottoscritto. 






